

砺波市民体育大会

日吉設計 卓球部

H26年6月30日に、砺波市西部体育館 中アリーナにて、市民体育大会の卓球の部が開催されました。

油田地区を代表して、当社から二名(石村、萩原)が団体の部、個人の部で出場することになりました。今年は試合の三日前に、わずか一時間の練習し試合にいどみました。

団体戦では、萩原、石村、他三名の五人で相手チームでいどみました。

全5セット、3セット先取というルールで、一回戦では、セットカウント3-0で勝つことができ、二回戦の青島戦ではいいところなく破れ、結果団体三位という結果になりました。

三位という結果で油田地区に4pt貢献できたのでよかったです。

一方、個人戦では、石村も萩原も一回戦から強敵と対戦することになり、いいところなく敗退することになりました。

来年は石村、萩原ともに、もっと地区に貢献できるようがんばります。

みなさんも、毎日体力づくりをして、健康な体をつくりましょう。

最後に、砺波市全体21地区で、我ら油田地区が総合二位になりました。来年は一位になれるように、がんばりましょう。



がんばっている、萩原選手。。。石村選手でした



レポート 萩原